

Chanson rémoise

Cette chanson était chantée par la mère de notre informateur. Elle était née en 1878 et est décédée en 1943. Malheureusement celui-ci ne s'est souvenu que de quelques bribes et n'avait pas la musique.

Les ignorants restaient faubourg Sainte Anne
Rue des Moulins seraient tous les meuniers
Puis je mettrai parce qu'il ne faut pas que je flâne
Dans la rue de Venise tous les bateliers.

.....

Les cabotins dans la rue Dieu Lumière

.....

Chaussée du port on verrait le charcutier

.....

Les pochards dans la rue Tournebonneau

.....

Nos grands soldats, place Drouet d'Erlon

Collectage G. Roy 1988
Auprès de Henri Terrasson